



Federació d'Associacions Veïnals de
Sabadell

Nota de prensa de la FAVSabadell sobre la nueva tasa de residuos

Ante la carta que masivamente están recibiendo la ciudadanía remitida por la Diputación de Barcelona informando sobre la nueva tasa de residuos, la FAVSabadell manifiesta las siguientes consideraciones:

1. Es el ayuntamiento (no la Diputación de Barcelona), como administración más cercana que debe velar por los intereses y el bienestar de la ciudadanía, la encargada de informar de todo aquello que afecte directamente a la carga fiscal como es el caso de la nueva tasa de residuos.
2. La información exigible hace referencia a las respuestas respecto, entre otras : ¿por qué esta tasa? ¿quién obliga a imponerla? ¿qué consideraciones ha tenido en cuenta para imponerla? ¿por qué ha delegado su aplicación al Consell Comarcal? ¿Por qué el Consell Comarcal que ha creado la tasa ha delegado su gestión a la Diputación de Barcelona? ¿Cómo repercutirá el dinero recaudado en la limpieza y cuidado del espacio público? ¿qué piensa hacer con el dinero que hasta ahora dedicaba a subvencionar la tasa de reciclaje? ¿Por qué, medidas de esta envergadura no son debatidas con la sociedad civil antes de aplicarlas y convertirla en hechos consumados? ¿qué medidas piensa poner en marcha para evitar que sigamos estando en la cola de e entre los municipios que menos reciclan con lo que el coeficiente de gravamen de la tasa es superior a otros municipios?
3. Consideramos que los impuestos son absolutamente necesarios para el mantenimiento del Estado de Bienestar, pero también defendemos que estos deben ser proporcionales, racionales y equitativos y que su cuantía no puede ser superior al IPC porque eso implica un aumento de la carga fiscal de la ciudadanía.
4. Creemos que el tema de reciclaje es un tema de corresponsabilidad de todas las partes implicadas: ayuntamiento, empresa concesionaria y ciudadanía para acabar con el incivismo y puesta en marcha de los medios necesarios para lograr una ciudad más limpia y a menos coste. Una tarea que le corresponde liderar al ayuntamiento, implicado al resto de actores sociales y económicos.
5. Entendemos la indignación de la ciudadanía y el vecindario (que es la nuestra) tanto por las formas que ha llegado la (des)información, como por el contenido y desde la FAVS seguiremos exigiendo respuestas al ayuntamiento para que implemente medidas concretas y consensadas que demuestren que, si es inevitable la imposición de la tasa, repercutirán de forma visible en beneficio de un Sabadell más limpio, pero no apostamos porque la protesta pase por acciones de reciclar menos tanto por razones objetivas (a menos reciclaje, más pagaremos) como por razones medioambientales y de sostenibilidad

La FAVSabadell, presentará en el próximo Ple d l'Ajuntament una moción en esta dirección recabando el apoyo de todos los GGMM

Sabadell, 11 de junio del 2024